
ТИРЕ МЕЖДУ 
ПОДЛЕЖАЩИМ И 
СКАЗУЕМЫМ 
СТАВИТСЯ :



1.Если оба главных 
члена выражены 
существительными в 
именительном падеже.

 Сущ. в Им.п.   тире  Сущ. в Им.п.  



�Если в составе 
сказуемого есть 
указательные слова 
это,вот,это значит,то 
тире ставится перед 
ними.



�2.Если оба главных 
члена выражены 
именами 
числительными:                      

Им.числительное Им.числительное
   тире



�3.Если и подлежащее и 
сказуемое выражены 
глаголами в инфинитиве

    Инфин.   тире   Инфин.

   



�или если один из главных 
членов выражен 
существительным в им.
падеже,а другой- глаголом в 
инфинитиве:

  Сущ. в Им.п.
Глагол в инф.

   тире


